tion. Les fonderies de fer et d'acier investissent d'énormes sommes au titre du matériel destiné à réduire la pollution, tandis que les fabricants de pièces d'acier modernisent leurs installations.

Le gros des investissements a servi à l'expansion de la capacité de production des laminés plats, surtout en Ontario, au Québec et en Nouvelle-Écosse; le résultat net sera peut-être, d'ici 1980, une capacité de 20 millions de tonnes de lingots, dont 10 millions seront destinés à la fabrication des laminés plats.

Les autorités provinciales de l'ouest du Canada travaillent actuellement à l'expansion des industries sidérurgiques de base. Le gouvernement de la Colombie-Britannique, en collaboration avec la Nippon Kokan, deuxième producteur d'acier du Japon, a entrepris des études détaillées portant sur l'établissement dans cette province d'une importante usine d'acier dont les produits seraient destinés à l'exportation. Des conditions défavorables ont cependant relégué ce projet aux oubliettes. Le gouvernement de l'Alberta s'est ingénié à diversifier son économie axée sur l'exploitation de ses ressources naturelles en développant son secteur manufacturier. Dans le cadre de cette politique, il a participé à la création de la société Steel Alberta qui doit donner un certain essor à l'industrie sidérurgique de l'Alberta, L'Alberta Gas Trunk

Lines Ltd. et l'Alberta Energy Company sont propriétaires, à parts égales, de cette société, l'Alberta Energy Company étant elle-même, à 50 p. cent, propriété du gouvernement de l'Alberta. En Saskatchewan, on a mis sur pied le Western Steel Implementation Committee afin de stimuler l'accroissement de la capacité de production d'acier dans cette province.

Investissements étrangers Les investissements étrangers dans l'industrie sidérurgique canadienne sont limités. Deux des sociétés sidérurgiques engagées dans la fabrication d'aciers spéciaux et dans les opérations de forge (Atlas et Crucible) appartiennent intégralement à des capitalistes étrangers. La Rio Algom, filiale en propriété entière de la Britain's Rio Tinto Group, possède la société Atlas. Quant à la Crucible, elle appartient à la Colt Industries des États-Unis. La société Stanton Pipe, filiale de la British Steel Corporation, possède 51 p. cent des actions de la Slater Steel, qui, en retour, est propriétaire de la Burlington Steel à Hamilton (Ontario). La British Steel Corporation a acquis, par l'intermédiaire de la Slater Steel, environ 20 p. cent des actions de l'IPSCO. L'Algoma Steel Corporation a acheté les biens de la Mannesmann Tube Ltd. à Sault-Ste-Marie (Ontario) et a loué l'usine de tubes sans soudure de cette même société pour une